

Brauweiler Bürger noch spät in Feierlaune

Rummel rund um die Abtei

VON ALEXANDER KLEINSCHRODT, 15.06.08, 16:49h

Eine großen Umweg mussten Autofahrer am Sonntag in Brauweiler in Kauf nehmen. Die Ortsdurchfahrt war das „Brauweiler Wochenende“, ein Volksfest rund um die Abtei. Live-Musik sorgte für Stimmung in den abendlichen Dämmerstunden.



Am beliebtesten war der lauschige Festplatz hinter der Abtei. Bild: Kleinschrodt



Am beliebtesten war der lauschige Festplatz hinter der Abtei. Bild: Kleinschrodt

Pulheim - Dass in Brauweiler etwas Besonderes los sein musste, war für jeden deutlich, der sich dem Pulheimer Ortsteil am Wochenende, näherte. Autofahrer mussten einen großen Umweg in Kauf nehmen, denn die Ortsdurchfahrt war längerfristig gesperrt. Der Grund: Das „Brauweiler Wochenende“. Das Volksfest rund um die Abtei erlebte in diesem Jahr seine 28. Auflage.

Drei Veranstalter haben sich für das Brauweiler Wochenende zusammengeschlossen. Federführend ist die Brauweiler Interessengemeinschaft (BIG), den Kern des Ganzen bildet das Abteifest der Brauweiler Karnevalsfreunde, deren Aktivitäten vor vielen Jahren die ursprüngliche Keimzelle des großen Volksfestes waren. Dem bunten Treiben schloss sich erneut der TuS Brauweiler mit dem Spiel und Spaß-Programm seiner „Familiade“ an.

Elisabeth Rehmann, die stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Pulheim, gab mit dem Fassbieranstich den Startschuss. Das ganze Wochenende hatten die Geschäfte geöffnet, vor der Abtei sammelten sich Karussells und Stände für das leibliche Wohl, angeschlossen war auch ein ganztägiger Flohmarkt. Beim Torwandschießen konnten Kinder und Erwachsene den Frust über die jüngste EM-Niederlage der deutschen Nationalmannschaft abbauen.

Der lauschigste Ort des Volksfestes ist und bleibt aber der kleine Festplatz im Abteipark. Mitten im Grünen und im Schatten der würdevoll aufragenden Abteikirche stand die Bühne der Brauweiler Karnevalsfreunde.

Richtig gemütlich wurde es dort in den abendlichen Dämmerstunden. Live-Musik sorgte für Stimmung, bis Mitternacht gehörte die Bühne „Mark Daviz und Band“, die für das Brauweiler Publikum Party-Klassiker am laufenden Band mitgebracht hatten.

Gestern ging der Spaß weiter. Höhepunkt des Tages war der Auftritt der Kölner Band „Kläävbotze“, bestens bekannt nicht nur aus dem Karneval.